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　安来市体育協会からは５名が
参加しました。それぞれが完走
し、大会の意義を果たせたと思い
ます。密陽市内の河川敷約５㎞の
ウォーキングロード内に簡単な健

　姉妹都市である韓国・密陽市から招待を受け、2月28日（日）
に開催された第13回大会に安来から７名のランナーが参加しま
した。参加したランナーは、発着点となった密陽公設運動場から、
8965人の参加者とともに密陽市内を疾走しました。また、密陽
市では手厚い歓迎を受け、市民らと交流なども行いました。

　練習をほとんどしていない状態
で不安でしたが、会場の雰囲気に
影響されたせいか、トラック１周
のアップで体が軽く感じられる不
思議な感覚でスタートしました。

康器具が設置してあり、
今後、安来市でも参考に
できると思いました。
　しかし、なかうみマラ
ソン大会の参考となる見
学や視察の時間が足りな
かったことが、とても残
念です。

　会場の広さや設
備の良さにビック
リしました。出発
時には煙火と風船
が空高く昇り、大

　私は10㎞コー
スに参加しました
が、７㎞付近の給
水場に、マッコリ
のお酒が置いてあ

　韓国について
知っているつもり
でも、実際に密陽
市を訪問してみる
と『日本では当た
り前のことが韓国会を盛り上げていました。沿道で

は、民族衣装をまとったボラン
ティアによる打楽器演奏や一般市
民の熱烈な声援のおかげで、完走
することができました。
　この体験を今後のスポーツ推進
委員会や地区などを通じて、安来
市の発展につながるようがんばり
ます。

　10㎞を１時間で走るバルー
ン隊（ペースメーカー）に追い
越されてからは、見失わないよ
うに頑張って走りました。おか
げで57分 52秒でゴールする
ことができました。バルーン隊
をなかうみマラソンにぜひ取り
入れて欲しいです。

り、韓国ならではの文化に驚きま
した。また、着ていた日本語の服
のせいか『日本の方ですか？』と
声をかけられ、密陽市の方の気さ
くさを感じました。
　今後は、韓国での経験と交流を
生かし、スポーツ推進委員や島根
県山岳連盟の競技委員として、お
互いのスポーツの幅を広げられる
環境づくりを目指したいです。

では違うこと』に気付かされまし
た。私は、ビーチボールバレーと
いう生涯スポーツを紹介したかっ
たのですが、相手に伝えたいこと
が言葉にできませんでした。
　機会があればぜひ、再チャレン
ジしたいです。今後、マラソン競
技だけでなく、様々なスポーツで
の交流が広がって
欲しいです。
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▲河川敷の健康器具
▲バルーン隊
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－密陽市－

　韓国の南東部、

釜 山 広 域 市 の 北

部に位置する人口

１０万9千人の田園

都市です。


